

An die Polizeikommandi

- des Bundes
- der Kantone
- der Gemeinden

+41 58 345 28 28, juerg.zingg@kapo.tg.ch  
Frauenfeld, 15. November 2024



## Einladung Polizei Unihockey-Schweizermeisterschaften 2025

Sehr geehrte Direktorin,  
sehr geehrte Kommandantinnen,  
sehr geehrte Kommandanten,  
sehr geehrte Polizeichefs

Die nächste Polizei Unihockey Schweizermeisterschaft findet im kommenden Jahr in Frauenfeld statt. Die Kantonspolizei Thurgau darf im Auftrag der Schweizerischen Polizeisportkommission SPSK die 6. Austragung des Events organisieren, welche am **Mittwoch und Donnerstag, 8. und 9. Oktober 2025** stattfinden wird.

Das Organisationskomitee der Kantonspolizei Thurgau ist bereits intensiv mit den Vorbereitungen beschäftigt, um unihockeybegeisterten Polizistinnen und Polizisten aus der ganzen Schweiz und dem Fürstentum Lichtenstein einen erlebnisreichen und fairen Sportanlass zu bieten.

Die Einladungen zur Polizei Unihockey Schweizermeisterschaft werden im Januar 2025 versendet. Die Website zum Anlass, [www.kapo.tg.ch/sm2025](http://www.kapo.tg.ch/sm2025), wird im Frühjahr 2025 aufgeschaltet und enthält fortlaufend die neusten Informationen zum Anlass.

Wir bedanken uns bei Ihnen für die Weiterleitung an die zuständige Stelle und freuen uns, ein Team aus Ihrem Korps in unserer Kantonshauptstadt begrüßen zu dürfen.

Sportliche Grüsse

Jürg Zingg  
Kommandant der Kantonspolizei Thurgau  
OK Präsident, SM 2025